## Carcaixent, en contra del borrador del Plan Hidrológico del Júcar

Desde Compromís apuntan que «no resuelve los principales problemas» y «vuelve a repetir los errores del documento de 1998» 02.10.13 - 00:45 - ANA VICENTE | CARCAIXENT.

El pleno del Ayuntamiento de la localidad de Carcaixent aprobó por unanimidad de todos los grupos municipales, durante la sesión celebrada el pasado 25 de septiembre, la moción en forma de alegación de Bloc-Compromís contra el borrador del Plan Hidrológico del Júcar.

Tal y como argumenta el concejal del grupo municipal, Ivan Martí, «el borrador del Plan Hidrológico del Júcar no resuelve los principales problemas ni del Júcar ni de las localidades de la Ribera».

Asimismo, Martí insiste en que «vuelve a repetir los mismos errores del plan de 1998 cuando se repartió más agua de la que había en la cuenca del río».

El concejal del grupo también destaca que «tampoco cumple con la Directiva Marco del Agua que tiene como principal objetivo la consecución del buen estado de las masas de agua, ríos, acuíferos y zonas húmedas así como evitar cualquier deterioro adicional».

## **PUNTOS DE LA MOCIÓN**

Concesión de agua superficial del Júcar para la Ribera. Y que ésta tenga la misma consideración que la asignación otorgada a Albacete, Sagunto y Valencia.

Frenar cualquier trasvase Júcar-Vinalopó. Sólo contemplan que sea desde el azud de la Marquesa.

Así, para Martí «nos encontramos en un momento importantísimo para el futuro de nuestra comarca y por eso nos alegramos de la unidad conseguida».

No obstante, el concejal explica que «nos queda pendiente el tema de la potabilizadora». Al respecto añade que «nos estamos jugando el abastecimiento de agua potable para más de 200.000 personas».

Por todo ello, «hemos presentado otra moción pidiendo la constitución de la Mancomunidad de Ayuntamientos usuarios de la potabilizadora del Júcar. Porque somos las localidades afectadas las que mejor podemos gestionar nuestro abastecimiento igual que ya lo hacen otras ciudades sin necesidad de permutas con otros usuarios».

Concretamente, la moción en formato de alegación aprobada por el pleno del Ayuntamiento de Carcaixent de manera unánime pide a la Confederación Hidrográfica del Júcar y al Ministerio de Medio Ambiente, entre otras cosas la concesión de agua superficial del río Júcar para los pueblos de la Ribera y que ésta tenga la misma consideración que la asignación otorgada a Albacete, Sagunto y Valencia y su área metropolitana sin estar condicionada a permutas costosas con otros usuarios.

Asimismo, solicita poner freno a cualquier trasvase de agua Júcar-Vinalopó que no sea desde el azud de la Marquesa, único punto que cuenta con el consenso de los regantes y la sociedad civil de la Ribera y la disminución importante de las extracciones del aculfero de la Mancha Oriental, actualmente sobreexplotado.

La moción en formato de alegación también pide el incremento significativo de los caudales ecológicos mínimos del río y de la Albufera y la prioridad en la recuperación de los acuíferos contaminantes estableciendo plazos más cortos para la misma.